



Medien-Information,  
03. Dezember 2024

## **Von Österreich nach Ungarn: Werk Steyr produziert erste BMW E-Motoren für Erprobungsfahrzeuge der Neuen Klasse**

**+++ Erstmals E-Motor der sechsten Generation aus Steyr für Erprobungsfahrzeuge  
Richtung Debrecen verschickt +++ Vorbereitung für E-Motorenproduktion im BMW Group  
Werk Steyr geht in die nächste Phase +++ BMW Group Werk Debrecen produziert erste  
Erprobungsfahrzeuge der Neuen Klasse +++**

**Steyr.** Nur zehn Monate nach Start des Anlagenaufbaus war es Mitte November so weit: Der erste E-Motor verließ das BMW Group Werk Steyr Richtung neues Automobilwerk der BMW Group in Debrecen, Ungarn, um dort in Erprobungsfahrzeugen eingesetzt zu werden.

„Erste E-Motoren der sechsten Generation lieferte unser Werk in Steyr bereits seit September für intensive Tests an die Zentrale in München. Seit kurzem verschicken wir auch E-Motoren direkt in unser neues Werk in Debrecen, wo sie in Erprobungsfahrzeuge eingebaut werden“, erklärt der Geschäftsführer des BMW Group Werk Steyr und Leiter der globalen Antriebsproduktion der BMW Group, Klaus von Moltke.

Bereits vor drei Monaten hatte das Werk Steyr damit begonnen, erste E-Motoren der nächsten Generation zu produzieren. Helmut Hochsteiner, Leiter der E-Motorenproduktion im BMW Group Werk Steyr, ordnet ein: „In den kommenden Monaten werden wir den komplexen Produktionsprozess für die neuen E-Motoren weiter validieren und optimieren und nähern uns so schrittweise unserem Ziel der Serienproduktion im dritten Quartal 2025.“

Nähere Informationen zur Produktion von Erprobungsfahrzeugen im BMW Group Werk Debrecen finden Sie im [BMW Group PressClub](#).

**Fotos zum Download finden Sie im [BMW Group PressClub Österreich](#).**

Quelle: BMW Group Werk Steyr



Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

**Philipp Käufer,**

Unternehmenssprecher BMW Group Werk Steyr  
**BMW Motoren GmbH**  
Hinterbergerstrasse 2, 4400 Steyr  
Tel. +43 7252 888 2250  
E-Mail: [Philipp.Kaeufer@bmw.com](mailto:Philipp.Kaeufer@bmw.com)

**Christian Marxt**

Kommunikation Produktionsnetzwerk BMW Group  
Tel: +49-89-382-79158  
E-Mail: [christian.marxt@bmwgroup.com](mailto:christian.marxt@bmwgroup.com)

**Die BMW Group in Österreich**

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2023 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 8,9 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 17.922 neu zugelassenen BMW und 2.232 MINI war man 2023 der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad verzeichnete 2023 1.853 Neuzulassungen. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.700 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Im Juni 2022 verkündete das Unternehmen den Einstieg in die Herstellung von E-Antrieben ab 2025, dafür wird eine Produktionskapazität von bis zu 600.000 E-Antrieben jährlich aufgebaut. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWaustria>

Twitter: [https://twitter.com/bmw\\_at](https://twitter.com/bmw_at)

Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/>